
KURZMITTEILUNG

Sergey Morozov als Teilnehmer der XII. Sitzungsperiode des Europäisch-Asiatischen Rechtskongresses „Recht und Gerechtigkeit: globale Herausforderungen“

Am 13. und 14. September 2018 fand in Jekaterinburg die XII. Sitzungsperiode des Europäisch-Asiatischen Rechtskongresses statt. Der Europäisch-Asiatische Rechtskongress wurde durch die Assoziation der Juristen Russlands in 2007 als eine Diskussionsplattform gegründet mit dem Ziel Vertretern des Staates, der Privatwirtschaft sowie der Öffentlichkeit die Möglichkeit zu geben sich mit professionellen Juristen zu aktuellen Fragestellungen austauschen zu können, um so die Effizienz der Europäisch-Asiatischen Kooperation zu erhöhen.

Sergey Morozov, LL.M., Jurist der Litigation & Arbitration Praxisgruppe von BEITEN BURKHARDT Moskau, nahm als geladener Experte und Co-Leiter des Komitees für Mediation des Young IMA am Kongress teil und trat bei einem runden Tisch zum Thema „Alternative Beilegung von Rechtskonflikten. Mediation eines realen Streits“, der den Entwicklungsperspektiven der Mediation in Russland gewidmet war, auf. An der Diskussion nahmen teil: Dr. jur. Denis Nowak, stellvertretender Justizminister der Russischen Föderation und Professor der Russischen Schule für Privatrecht, Alexej Solochin, Berater der Verwaltung zur Systematisierung der Gesetzgebung und Analyse der Rechtsprechung des Obersten Gerichts der Russischen Föderation und Dozent der Russischen staatlichen Universität der Justiz, sowie Marina Roschkowa, Doktorin der Rechtswissenschaften, Professorin der Moskauer staatlichen juristischen O.E.Kutafin-Universität (MGJuA), Expertin der Russischen Akademie der Wissenschaften und Präsidentin des IP CLUB. Die Teilnehmer sprachen über die Möglichkeit, Mediation im russischen Rechtssystem einzusetzen, und über den aktuellen Gesetzesentwurf über Mediation, der zurzeit in der Regierung und der russischen Föderalen Versammlung aktiv diskutiert wird. Moderatorin des runden Tisches war Ewgenija Tscherewez, Magister des Privatrechts (Russische Schule für Privatrecht), LL.M., Beraterin des S. S. Alexejew-Forschungszentrums für Privatrecht, Rechtsanwältin des Anwaltskollegiums Regionserwis und Co-Vorsitzende des Young IMA.

Seit 2011 ist Sergey Morozov bei BEITEN BURKHARDT in Moskau tätig. Seine Tätigkeitsschwerpunkte bilden die Beratung in Wirtschaftsstreitigkeiten, die Vertretung von Mandanten vor staatlichen Gerichten und internationalen Wirtschaftsschiedsgerichten sowie die zivil- und prozessrechtliche Beratung.